

Medienmitteilung vom 21. Juli 2020

Hauenstein-Ifenthal: Brandursache in unbewohnter Liegenschaft geklärt

(Nachtrag zur Medienmitteilung vom 4. April 2020)

Am Freitag, 3. April 2020 brannte es in einer unbewohnten Liegenschaft in Hauenstein-Ifenthal. Die Brandursachenabklärungen durch Spezialisten der Kantonspolizei Solothurn haben unterdessen ergeben, dass das Feuer mutmasslich durch zwei Frauen gelegt wurde.

Am Freitag, 3. April 2020, kurz vor 23 Uhr, brannte es in einem leerstehenden Gebäude in Hauenstein-Ifenthal. Entsprechende Ermittlungen durch Spezialisten der Kantonspolizei Solothurn haben unterdessen ergeben, dass der Brand durch zwei 22-jährige Frauen gelegt worden sein soll. Sie werden bei der Staatsanwaltschaft des Kantons Solothurn zur Anzeige gebracht.

Für Rückfragen : Astrid Bucher, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   